

# Eugène Maurice (1923-2012)

Eugène Maurice, originaire de Fez au Maroc, quitta sa terre natale juste après sa naissance pour Marseille. Il était boulanger en 1940.

En 1942, il appartenait à la Défense passive. Au mois de mars 1943, il fut réquisitionné par la Direction de la Garde des communications pour surveiller les voies ferrées la nuit.

**Une année plus tard, au printemps 1944, il travailla comme manœuvre dans une entreprise française chargée d'effectuer des travaux pour le compte des Allemands sur le terrain d'aviation de Salon-de-Provence (Bouches-du-Rhône). Si l'on ne sait rien de ses débuts dans la résistance, une chose est certaine, il appartenait à un groupe de milice socialiste intégré au groupe Rossi, un des corps francs dont l'action consistait à harceler l'ennemi sur ses arrières et saboter le plus possible d'installations ennemies. Dans ce cadre-là, à la mi-août, il participa à l'attaque et à la prise des batteries anti-aériennes du Collet Redon (Bouches-du-Rhône) ainsi qu'à l'attaque d'une colonne allemande au Mouret dans la région de Marseille. Son groupe fit de nombreux blessés et captura 250 allemands.**

Eugène Maurice prit part à l'occupation de l'Autriche dans la région du Tyrol en tant que cavalier du 3<sup>e</sup> escadron alpin au sein du 5<sup>e</sup> Dragons.

Il retourna à la vie civile en 1946.

